

## DRK Ortsverein Eicklingen

Unser Termin zur diesjährigen Sommerblutspende fiel ausgerechnet auf ein Deutschlandspiel bei der Fußball EM. Dennoch ließen sich 84 Spender nicht davon abhalten vor, während und nach dem Spiel zum Blut spenden zu kommen. Darunter auch 7 Erstspender. Dafür sagen wir allen herzlichen Dank.

Die Jubiläumsspender freuten sich über Einkaufsgutscheine und alle Spender erhielten am Ausgang eine Kühltasche mit kleinem Inhalt.

Besonders in den Sommermonaten werden Blutkonserven knapp. Daher gehen Sie bitte auch in den nächsten Monaten zu den angebotenen Terminen spenden. Alle Termine finden Sie in der Blutspende App des DRK. Einfach unter [www.spenderservice.net](http://www.spenderservice.net) laden und Sie haben Ihren Blutspende Pass immer dabei.

Unsere nächste Blutspende findet am **29.11.2021** in der Grundschule Eicklingen statt. Bitte schon mal vormerken. Bis dahin wünschen wir allen Spendern und zukünftigen Erstspendern einen schönen Sommer und ein bisschen „Normalität“.

Wir freuen uns auf die nächste Blutspende und darauf Euch gesund wieder zu sehen.

Euer DRK Ortsverein Eicklingen

Text: Karin Wirbals